

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Viktoria-Luise-Gymnasium Hameln

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Vikilu Hameln: Soziales Engagement nah und fern

Bereits zum 13. Mal ist das Viktoria-Luise-Gymnasium Hameln bei der Kampagne „Humanitäre Schule“ dabei.

Routiniert wurde das Planspiel „help“ in den Jahrgängen 12 und 13 von unseren Scouts begleitet. Diesmal erstmalig in der digitalen Variante!

Wir engagieren uns nah und fern sozial:

Eine Gruppe der AG „Helping Hands“ besucht einmal in der Woche Senioren in der nahe gelegenen Scharnhorst-Residenz und geht dort mit einer anderen Generation „auf Tuchfühlung“. Dabei werden verschiedene Aktivitäten mit den Senioren unternommen wie Cafébesuche oder Brettspiele.

„Der Generationsaustausch kann sogar spannend sein, weil wir im gegenseitigen Austausch ein besseres Bild von dem früheren Alltag und Leben unserer „Seniorpartner“ bekommen“, sagen Sarah und Fabian, die an jedem Montag dabei sind. „Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit der Scharnhorst-Residenz!“

Auch in der Ferne sind die Aktionen des Vikilus spürbar: Das Seminarfach "Sportwelten" hat erfolgreich einen Sponsorenlauf für UNICEF durchgeführt, wobei ein mittlerer dreistelliger Betrag erlaufen werden konnte. UNICEF hat berichtet, wie das Geld für benachteiligte Kinder in Madagaskar genutzt wurde. UNICEF schreibt: "Auch dank Eurer Unterstützung kann UNICEF in Madagaskar dafür sorgen, dass Kinder [...] eine weiterführende Schule besuchen und dadurch ganz neue Zukunftsperspektiven erhalten."

Neben diesen Aktivitäten sind noch viele weitere Projekte durchgeführt worden beispielsweise die regelmäßige Unterstützung von Schulen in Burkina Faso.

